

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA

La organización 'Save the Children' visita el Centro de Lenguas de la UAL para tratar la celebración de un curso sobre la Infancia y los Derechos de los Niños y Niña

Anuncios Goooooogle

[Ofertas de empleo](#)

Encuentra el trabajo que deseas de forma rápida, sencilla y eficaz

www.laboris.net

[Gran negocio](#)

Mas de 2000\$ al mes. Muy serio. Te ofrecemos todos los medios.

www.clubcaebiz.com/

[Trabajo en Londres](#)

Trabajo , alojamiento y cursos Oficina Londres sin intermediarios

www.global-gap.com

[Trabajo en Londres](#)

Trabajar y aprender inglés Alojamiento y Cursos de Formación

www.spanishteachers.info

La organización 'Save the Children' ha visitado el Centro de Lenguas de la UAL para tratar la celebración de un curso sobre la Infancia y los Derechos de los Niños y Niñas. La visita tuvo lugar ayer martes, 19 de julio, con la presencia del director del Centro de Lenguas, el profesor José Guerrero Villalba, y el director general de 'Save the Children' en España, Alberto Soterez.

Según acordaron los responsables de ambas instituciones, la actividad podría celebrarse en noviembre y hacer especial hincapié en el estado de la segunda generación de niños y niñas migrantes a la Unión Europea. Se pretende aglutinar en torno a este tema a los distintos agentes sociales que tienen relación con él, como profesionales de la educación, de Derecho del Trabajo, la mediación intercultural, etc.

Los destinatarios del curso son estudiantes, profesionales y personas implicadas en el trabajo con organizaciones no gubernamentales, principalmente los que trabajen con niños y niñas migrantes. Entre los objetivos del curso estará avanzar en la concienciación sobre los derechos de la infancia, dada la situación que "muchos niños y niñas atraviesan en diferentes países del mundo, donde se dan guerras en las que ellos se encuentran entre las principales víctimas", manifestó José Guerrero.

El director del Centro de Lenguas destacó además su deseo de "trabajar en iniciativas como ésta, en las que tratamos de avanzar en la consecución de una mejor situación de los niños y niñas que llegan de otros países, una realidad cada día más habitual en los países de la Unión Europea". Desde 'Save the Children' afirman que "el contacto con la UAL surgió a partir del Centro de Lenguas y del máster en Mediación Intercultural que celebran". La organización 'Save the Children' fue creada en el Reino Unido en 1919 y hoy está presente en 125 países trabajando, con organización estructurada en 30 de ellos.

"Haciendo honor a nuestro nombre, Salvar los Niños, trabajamos fundamentalmente en la cooperación internacional al desarrollo, en programas que intentan generar beneficios inmediatos y duraderos, por lo tanto sostenibles, para los propios niños y niñas", argumentan desde la organización. Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico clenguas@ual.es.

20/07/2005